

Mieterhöhungsverlangen nicht ohne Prüfung unterschreiben, am besten anwaltlich. Viele sind unbegründet oder falsch.

Der **Berliner Mietspiegel** ist gerichtssicher:
www.stadtentwicklung.berlin.de/wohnen/mietspiegel/

Beratung ist möglich hier:

Berliner Mieterverein e.V.
www.berliner-mieterverein.de/

Berliner Mieter Gemeinschaft e. V.
www.bmgev.de/

Kostenlose Mieter:innen-Beratung:

Die **Berliner Bezirke** bieten auch kostenlose Mieterberatungen an, jedoch keine Rechtsvertretung vor Gericht. Eine Übersicht über die Angebote findet ihr auf der Website der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen:

www.stadtentwicklung.berlin.de/wohnen/mieterberatungen.shtml

Eine **kostenlose Online-Mietrechtsberatung** bietet das Ini-Forum an:

www.iniforum-berlin.de/services/digitale-mietrechtsberatung/

Infos zu Heimstaden und weitere Tipps, was man machen kann: www.stopheimstaden.org

Do not sign rent increase request without checking it, preferably by a lawyer. Many are unfounded or incorrect.

The **Berliner Mietspiegel** is court-proof:
www.stadtentwicklung.berlin.de/wohnen/mietspiegel/

Tenancy law advice is available here:

Berliner Mieterverein e.V.
www.berliner-mieterverein.de/

Berliner Mieter Gemeinschaft e. V.
www.bmgev.de/

Free tenancy law advice:

Berlin's districts also offer free tenant counseling, but not legal representation in court. You can find an overview of the offers on the website of the Senate Department for Urban Development, Building and Housing:

www.stadtentwicklung.berlin.de/wohnen/mieterberatungen.shtml

The **Ini-Forum** offers free online advice on tenancy law:

www.iniforum-berlin.de/services/digitale-mietrechtsberatung/

Information on Heimstaden and other tips for tenants on what to do: www.stopheimstaden.org